
 

知立市まちづくり委員会 第１回 次第 

 

日時：平成２８年１１月１６日（水） １９時～２１時 

場所：知立市役所北 現業棟 第９会議室 

 

 

  

 
■今日のメニュー 

 

 

 

 

１．議題 

 （１）テーマディスカッション 

    ・活動実施後の評価について 

    ・次回以降の活動について 

    ・まちづくり委員会最終報告会について 

     

２．その他 

  次回の委員会について 

 

 

 

知立市まちづくり委員会 第１４回 次第 



平成 28年度 第１４回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２８年１１月１６日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 伊東・岩瀬・近森・夏目・服部 

欠 席 者 青木・兼子・川嶋・西尾・横山 

今日の会議

の 議 題 

□テーマディスカッション 

会 議 資 料 
□次第 

□まちづくり委員会最終報告会案 

概 要 

11 月 20 日実施の

フェスタについて 

 

 

 

 

 

参加人数は 100 人を越え、おおよそ 150 人くらい。 

想定よりも忙しく、持ち場を離れることができなかったが、それが

逆に功を奏して、にぎわいを見て気になってきてくれる参加者が多

かった。ロープ渡りが意外と人気だったが、ほとんど、綿菓子を食

べたくて来ている子ばかりであった。ポップコーンは不人気だっ

た。 

参加者と話す機会が多くはなかった。親同士で話すこともあまりな

いようで、やはりブラジル人の親は日本語はほぼ話せないようだっ

た。委員はほとんど子どもの相手で精一杯だったが、意外にもシャ

イな子が多く、特に外国人の子は、たとえばじゃんけんもなかなか

やってくれなかった。 

日本人の子は子どもだけで来ることが多く、小学校のビラがかなり

効果がでた。外国人は親と来ることが多く、親はずっと子どもの相

手をしていた。 

高齢者の参加者が非常に少なかったが、告知の対象に含めていなか

ったことが原因か。今後は高齢者も来てもらって子どもの見守り

や、遊びの先生になってもらったり、企画段階から参加してもらい、

場を提供する側として携わってもらいたい。 

 

今後については、まずは内容の問題と、経費の問題、また、頻度の

問題がある。 

当面同様のメンバーで活動し、その後町内活動へ譲って行きたい

が、自治会に直接依頼し、企画段階から参加してもらうことにしよ

うか。 

内容としては、今回は綿菓子に非常に興味が向いていたが、これは

今回のみとし、それ以外に何か子どもたちをひきつけるような内容

の遊びを考えたい。 

経費に関しては、毎月実施するとした場合、出来る限り低予算で実



 

施して方が継続すると思う。また、引継ぐのであれば、引継ぎを想

定して、準備や運営方法など、引き継ぎやすい形に簡略化していく

必要性がある。 

 

決 定 事 項  

課 題 実施後の評価 

次回議題 □テーマディスカッション 

 


